

Hier matin, les organisations syndicales locales étaient invitées à une audience avec M Parent le directeur général des Finances Publiques qui était en visite dans notre direction.
Ayant été informés la veille de cette entrevue, nous n'avons pu lui préparer un comité d'accueil avec les agents...

Lors de cette entrevue, nous avons abordé la situation du département notamment :

- restructurations, fermetures de trésorerie (loi Notré) ;
- conditions de travail (travail à distance, télétravail, dématérialisation et impact, ...)
- le nouveau Service d'Information aux Agents (SIA) à Melun Chamblain ;
- la formation professionnelle ;
- les problèmes applicatifs.

Le directeur a reconnu que les agents faisaient des efforts et s'adaptaient. Il a reconnu aussi qu'il fallait donner de la visibilité aux agents, c'est pourquoi avec le CAP 2022 (comité d'action public qui prévoit entre autre, l'externalisation, privatisation, suppressions de missions...), il envisage, sous réserve d'accord de l'Etat, de donner de la visibilité sur 3 ans...

Aucune solution concrète n'a été proposée pour palier aux problématiques actuelles, certains sujets ont été abordés de façon succincte à cause du temps limité, mais pour vous faire un résumé, les messages passés par le directeur étaient tous en rapport avec le CAP 2022.

Par manque de temps, nous n'avons malheureusement pas pu évoquer d'autres sujets plus locaux...

L'équipe de Solidaires Finances Publiques 77 profite de ce mél pour vous souhaiter une bonne année 2018, au niveau personnel, la santé notamment et surtout le professionnel qui va s'avérer de plus en plus difficile.

Amitiés syndicales
L'équipe militante.